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La Legislatura en las Comunas es un programa organizado por la Subsecretaría de
Comunicación Institucional de la Legislatura porteña, tendiente a acercar el ámbito de la
Legislatura a las distintas comunas de la Ciudad de Buenos Aires, para que los vecinos puedan
dialogar con los diputados de todas las fuerzas políticas y conocer las leyes y los proyectos en
los que están trabajando sus representantes en la Legislatura Porteña.

      

La primera actividad se llevó a cabo el miércoles 3 de septiembre en un centro barrial de la Co
muna 12
. Participaron el Vicepresidente I de la Legislatura, Cristian Ritondo, los diputados Agustín
Forchieri y Paula Oliveto Lago. También estuvieron presentes el Diputado Alejandro García, la
Directora General de Asuntos Institucionales de la Legislatura, Vanesa Hernández, el auditor
de la Ciudad de Buenos Aires, Alejandro Fernández, y Teresa Valdez, presidente de la
Comuna 12.

En esa oportunidad, Ritondo volvió a reclamarle al Gobierno nacional de Cristina Fernández de
Kirchner el traspaso de la Policía Federal Argentina a la administración de la Ciudad. Por su
parte, la anfitriona Adriana Montes, Subsecretaria de Comunicación Institucional, señaló: "El
objetivo del programa es acercar la Legislatura a los vecinos, para que estos estén en contacto
directo con los diputados, quienes irán visitando las diferentes comunas para que los vecinos
tomen conocimiento de las leyes que fueron sancionadas, así como también puedan conocer
los proyectos en los que se está trabajando puntualmente en cada comuna".

La segunda actividad tuvo lugar el miércoles 1° de octubre en jurisdicción de la Comuna 7
(Picheuta 1517, Parque Chacabuco), con la presencia del Vicepresidente I Cristian Ritondo, el
Vicepresidente 2do. Dante Gullo y la legisladora María Raquel Herrero. También estuvieron
presentes en la sede de la Asociación Civil "Encuentro Vecinal" del barrio de Parque
Chacabuco, la Subsecretaria de Comunas Esther Julia Iglesias y los miembros de la Junta
Comunal N° 7, Patricia Caseres, Walter Klix y Carlos Gullo.

Ritondo, ahora candidato a jefe de Gobierno porteño, recibió las consultas de los vecinos, y
reiteró sus propuestas en materia de seguridad: "Es una ley sancionada en el año 2007 que no
se está cumpliendo. Sabemos que la inseguridad no es algo que se solucione de la noche a la
mañana, pero si esa ley se cumpliera, estaríamos en el buen camino para que la ciudad de
Buenos Aires se haga cargo de su propia seguridad como corresponde. Es por eso que la
Policía Federal debe asistir a la Metropolitana".

"La Legislatura en las Comunas es un programa tendiente a acercar esta institución a las
distintas comunas de la ciudad de Buenos Aires, para que los vecinos puedan dialogar con los
diputados de todas las fuerzas políticas, conociendo las leyes y los proyectos en los que están
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trabajando nuestros legisladores en el Parlamento", expresó a su turno la Subsecretaria
Adriana Montes.

Por su parte, el Vicepresidente II, Dante Gullo, afirmó que "Acercar a las comunas el trabajo
que hace la Legislatura, sin distinción de partidos políticos, es muy importante". Además, hizo
referencia a los problemas de inseguridad y a cómo las distintas fuerzas policiales fueron
interviniendo en el barrio para mejorar esta situación.

La tercera actividad tuvo lugar el miércoles 8 de octubre en jurisdicción de la Comuna 13
(Confitería Manhattan, Avenida Cabildo 1792, esquina La Pampa), con la presencia de los
legisladores José Luis Acevedo, Hernán Abel Rossi y Victoria Inés Roldán Méndez. 

Los legisladores, todos  ellos vecinos de la Comuna 13, explicaron distintos proyectos de su
autoría y establecieron luego un intercambio muy dinámico con los asistentes.

Se conversó sobre la ley del diputado Acevedo acerca de los nuevos espacios de bares y
baños en las plazas que reúnan los requisitos establecidos para su instalación.

Al respecto el diputado Rossi explicó cuales fueron las modificaciones a este proyecto que
propuso para su tratamiento en comisión y posterior aprobación.

La legisladora Victoria Inés Roldán Méndez resaltó, entre otros conceptos, el espíritu de
diálogo que permite, a pesar del disenso entre distintos bloques, alcanzar un consenso que se
traduce en la aprobación y sanción de leyes de diverso origen partidario.

La Subsecretaria de Comunicación Institucional, Adriana Montes, agradeció la presencia de los
muchos vecinos y de los legisladores que se hicieron presentes.
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